

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

6 de junio de 1995



ASALTADA EMBAJADA CHILENA EN MANAGUA.

Con un rudimentario transformador de energía que hicieron creer que era una bomba, tres hombres armados asaltaron ayer la Embajada de Chile en Nicaragua. Los individuos amenazaron al personal diplomático y luego huyeron llevando como rehén a Iván Enrique Paniagua, esposo de la embajadora Laura Soto, quien fue liberado más tarde. Al parecer, los asaltantes eran antiguos antisandinistas.

RETRASO EN PAGOS DE SALARIOS. El Presidente Carlos Menem advirtió a los argentinos que deberán soportar dos meses duros por la situación económica y el ministro de Economía, Domingo Cavallo, dijo que los salarios de empleados estatales serán abonados después de fin de mes.

CURAUMA. En medio de bosques y alrededor de las lagunas La Luz y Las Cenizas, comenzaron a levantarse las dos primeras edificaciones de la futura ciudad satélite que se ubicará en el sector Peñuelas, a diez minutos de Valparaíso.

HACE 50 AÑOS

6 de junio de 1975

HARVARD. En una conversación con los alumnos de la universidad, el famoso boxeador Muhammad Ali dijo que "soy más popular que Ford y Kissinger".

CHRISTINA ONASSIS. Declaró que la mitad de la fortuna de su fallecido padre será destinada a la creación de una fundación benéfica.

HACE 100 AÑOS

6 de junio de 1925

LANCE INTERNACIONAL. Gran expectación existe en la capital por el partido de fútbol entre chilenos y argentinos que se realizará en el Estadio Policial.

SALITRERAS. En el norte ha vuelto la normalidad tras los violentos sucesos ocurridos en la oficina Coruña, donde los trabajadores se enfrentaron a la policía.